

# Levantán grúas regias planta de KIA

Alfredo González

**Monterrey (29-octubre-2014).**- Con un contrato de dos grúas, la empresa regiomontana GMVykon, antes Grúas Monterrey, levantará a partir del próximo viernes las primeras estructuras de lo que será la planta armadora de automóviles de la coreana KIA Motors en Pesquería, Nuevo León.

Ignacio Díaz Moreno, vocero de la compañía de servicios de grúas, dijo que hoy dieron a conocer los detalles del contrato con KIA Motors para la instalación de las primeras estructuras de lo que será su nueva planta armadora de vehículos.

"El día de hoy se realizaron los últimos detalles por parte de la empresa World Project Consultants y GMVykon para iniciar este próximo viernes 31 de octubre con la construcción de la planta de KIA Motors en el municipio de Pesquería, Nuevo León".

Emilio Sotomayor, de World Project Consultants e Ignacio Díaz, vocero de la empresa GMVykon se reunieron para detallar la maniobra a realizar.

World Project Consultants nos contrató para el montaje de las primeras cuatro columnas, lo que servirá como un protocolo de lanzamiento del proyecto, refirió el vocero de GMVykon.

El directivo agregó que la empresa les contrató dos grúas, unas de 60 toneladas y otra autocargable de 15 toneladas.

Las grúas de la empresa GMVykon se ubicarán a las 8:30 horas del viernes en la entrada principal del terreno en donde se construirá la planta de vehículos coreana de la marca KIA en Pesquería para iniciar las maniobras.

GMVykon es una empresa regiomontana con más de 40 años en el mercado industrial y de servicios de izaje, logística y ejecución de proyectos.

Señaló que la empresa participa en proyectos de inversión como la construcción de 50 edificios de al menos 30 pisos en las zonas Valle Oriente y Valle Poniente durante los próximos 5 años en San Pedro Garza García, Nuevo León.

Otros proyectos a los que apuesta la industria son las inversiones de mil millones de dólares de Techint, controladora de Ternium México, en Pesquería, en la instalación de una planta termoeléctrica, y dos fábricas más de Gruma, una en Monterrey y otra en Tijuana.

"La industria de la construcción tendrá un auge que será difícil de cubrir en el segundo semestre de 2014", previó Díaz Moreno.

La empresa realizó inversiones por 9 millones de dólares en la renovación de su flotilla que ahora alcanza 200 unidades, para prepararse en la cobertura de esos proyectos.

"Con esta inversión aumentamos el empleo en un 30 por ciento y ya contamos con 250 trabajadores en forma directa, aunque hay proyectos que requieren la contratación de empleo eventual que nos lleva a ocupar de 30 a 40 trabajadores más".

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 29-octubre-2014